

Christian Fatton prêt à arrêter la course ?

Une nouvelle aventure de... 376 bornes pour Christian Fatton ! Et peut-être la dernière (on vous explique pourquoi un peu plus loin). Du dimanche 4 au samedi 10 juin, de la source du Neckar jusqu'à son embouchure dans le Rhin à Mannheim-Sandhofen, il a couru la Neckarlauf. Une compétition en sept étapes où il s'agit de rester frais le plus longtemps possible. Le Néraoui partait déjà avec un handicap puisqu'il était fiévreux au moment du départ. Cela s'est rapidement détérioré avec des troubles digestifs mais il s'est accroché. Même s'il a fallu marcher une partie des étapes, l'« hulktramarathonien » du Vallon a refusé d'abandonner. Et il a bien fait. Ses forces sont revenues alors qu'il ne l'espérait plus. Bon, elles sont revenues

à seulement 30 kilomètres de l'arrivée mais c'est déjà ça. Au final, c'est peut-être bien dans le mental que cette aventure a laissé le plus de traces. Christian Fatton songe sérieusement à lever le pied !

« J'en ai marre de souffrir »

Non, ce n'est pas une blague. Le Vallonnien s'explique. *« J'en ai marre de souffrir à ce point et les spécialistes m'ont dit qu'ils ne pouvaient plus rien faire pour mes douleurs (à un pied surtout). Là je me suis mis au vélo et on verra si je continue la course à pied ou pas. Une chirurgienne du CHUV m'a conseillé de faire appel à un psychologue pour faciliter la décision d'arrêter. Mais j'ai déjà été mon propre psychologue en acceptant de courir pour des résul-*



Que ce fut dur ! Ce sont les mots de Christian Fatton à l'arrivée de cette nouvelle aventure. La dernière ? Peut-être...

tats de misère de temps en temps. Je ne me suis même pas intéressé à celui de la Neckarlauf mais je sais que je termine dans le bas du classement. Enfin voilà, je m'arrête là pour le moment. » Pour le moment, oui...